

Vomper Radler sind am Podest

Das Nachwuchsteam des RC Tirol war vor Kurzem bei einem dreitägigen Etappenrennen in Niederösterreich am Start. Im Rahmen der Dirndltaler Radsporttage wurde erstmals die Manner-Trophy, ein Radcup für Nachwuchsfahrer, ausgetragen.

Für die besten Nachwuchsfahrer Österreichs standen ein Berg- und ein Straßenrennen sowie ein Kriterium am Programm. Und mittendrin waren die Radsportler des RC Tirol. Gleich zum Auftakt wartete mit dem Bergrennen in Schwarzenbach an der Pielach ein harter Brocken auf die Radler. Bei großer Hitze mit Temperaturen um 33 Grad fiel der Startschuss im vom Hochwasser gezeichneten Pielachtal. Bestens in Szene konnten sich dabei die Fahrer des RC Tirol setzen. U13-Rookie Fabian Gruber ließ sein Talent aufblitzen und belegte den guten vierten Rang. Sein Teamkollege und Bergspezialist Lukas Perktold fuhr ebenfalls auf den vierten Platz in der U17-Kategorie. Bei den Mädchen sorgte Lisa Gürtler auf dem dritten Rang für den ersten Stockerlplatz des Vereines.

RENNEN IM REGEN

Ein schlagartiger Wetterumschwung beeinträchtigte das Straßenrennen in Stanzendorf am zweiten Tag. Das Wasser stand in der Rennstrecke teilweise bis zu 10 cm hoch. Dennoch starteten sogar die Jüngsten und Fabian Gruber konnte sich im spannenden Zielsprint den zweiten Platz bei den U 13-Fahrern sichern. Lisa Gürtler verteidigte mit ihrem sechsten Platz vorerst den dritten Gesamtrang bei den Mädchen. Lukas Perktold hatte im Zielsprint der U 17 Pech, musste einem langsameren Fahrer ausweichen und landete schlussendlich auf Rang vier.

SILBER UND BRONZE

Zum Abschluss der Rennserie stand das Kriterium in Prinzersdorf an. Fabian Gruber, Garant für Spitzenplätze, sicherte sich als Drittplatzierter auch den dritten



DAS TEAM DES RC TIROL fährt von Erfolg zu Erfolg – auch im österreichweiten Vergleich. Foto: Berger

Gesamtrang in der U13-Klasse der Manner Trophy. Gleich zwei Mädels des RC Tirol konnten im Abschlussrennen aufs Podium fahren. Julia Ebner holte Silber und Lisa Gürtler Bronze und damit auch den zweiten Platz in der Gesamtwertung der Mädchen. Ein sehr schnelles Rennen mit unzähligen Attacken lieferten sich

die U17-Fahrer. Der Terfner Lukas Perktold konnte sich schon zu Beginn eine Wertung sichern und schaffte mit dem fünften Rang den Sprung auf das Podest in der Gesamtwertung. Die Radler des RC Tirol konnten also wieder einmal ihre Klasse im österreichweiten Vergleich eindrucksvoll unter Beweis stellen. mb

Tiroler Woche

präsentiert:
WSG SWAROVSKI WATTENS
gegen
TSV NEUMARKT

Freitag, 31. 7. 2009,
um 19.30 Uhr

Alpenstadion Wattens
www.wsg-wattens-fussball.at

